

# 好きです！ 南関三小

## 学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

## 《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力

## 6年生卒業プロジェクト 昼休みに各学年と想いで遊び

6年生は、卒業プロジェクトとして感謝の思いを伝える取組をしています。校舎をきれいにしたり、感謝のメッセージを記したりしました。卒業プロジェクトとして1年生から5年生と学年ごとに昼休みの時間を使い、いろんな遊びを楽しみ、思い出を南関三小のみんなで作りました。3月19日、1年生と遊ぶ時間では、みんなのホールで花いちもんめを楽しみました。



## 1年間で大きく成長しました 南関三小っ子次のステージへ！ 「チャレンジ！ 一步前進！」

南関第三小学校では、3つの力（「協力する力」「考える力」「やり抜く力」）を学校のいろんな場面で育ててきました。各学年の代表が「修了証」を受け取りました。これは、南関三小っ子が一年間力を合わせて頑張ってきて、「やさしく・しっかり考え・たくましい『南関三小っ子』」になっていることの証、証明です。とても大切なものです。

さて、4月からは次の学年に進みます。6年生はいよいよ中学生。5年生は新たな最高学年に、4年生は高学年に、3年生は委員会など学校の役割を果たします。2年生は、3年生として1、2年生のお手本に。1年生は、2年生となり新しい1年生の優しいお兄さん、お姉さんとなります。

来年度、令和7年度は、今年成長したことを更に伸ばす1年間になります。だからこそ、4月からは「チャレンジ！ 一步前進！」をみんなの合

い言葉に、先生たちと共に、更に自分たちや南関第三小学校を伸ばしていきたいと思います。

## 放課後子供教室閉講式

3月13日（木）、放課後子供教室の閉講式が行われました。閉講式では、修了証を渡されたり、感謝の挨拶をしたりしました。松尾さんを始めたくさんの方々のおかげで、1年生は楽しく有意義な時間を送ることができました。ありがとうございました。



## タブレット端末活用

### 授業での活用進めています

南関町では、個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実を図った授業を進めています。タブレット端末を活用して考え方表現したり、交流し合ったりする大切な道具として定着の加速化を進めています。これから社会においては欠かせないICTの効果的な活用を授業や家庭学習でも更に推進していきます。（3年生授業の様子）



## 学校ホームページご覧ください

南関第三小学校  
学校ホームページ

<https://es.higo.ed.jp/nankan3e>